

La sidra Berechit  
Par le Rabbin Haïm Torjman

Nous souhaitons tout d'abord remercier le Créateur de nous avoir prêté vie et de nous permettre de continuer à étudier notre patrimoine spirituel. D. Est infini et son message l'est aussi. Qu'il soit pour nous tous un moyen de nous guider dans ce monde si tumultueux.

Vous n'êtes pas sans savoir que les lettres sont les molécules de la Création. Au moment où le Tout Puissant a décidé de réaliser cette œuvre prodigieuse, toutes les lettres de l'alphabet se sont présentées à rebours devant L'Eternel.

Ainsi la lettre Tav a déclaré :

רצונך שתברה בי את עולמך

Veux-tu créer l'univers avec ma lettre et que je figure en première place dans la Torah ? D. lui a répondu non car tu es celle qui exprime la mort... Ainsi jusqu'à la lettre Beth, et comme vous le savez c'est celle qui figure en première place dans la Torah.

D. lui répond : Puisque tu es celle qui augure la Berakha parce que tu as pour valeur numérique 2 et que la misanthropie n'est pas du tout souhaitable.

De plus Beth fait allusion dans son allitération au foyer. Tu seras la 1ère lettre de la Torah.

D'ailleurs tous les livres sacrés commencent par la page 2...

Le Aleph alla se plaindre : Je suis la première lettre de l'alphabet. Ne t'inquiète-pas : Je t'ai réservé pour un plus ultime, le Don de la Torah. Les 10 commandements commencent par la lettre aleph.

Alors que cette Berakha nous accompagne tout au long de l'année et quelle nous permette de réaliser notre vocation de vie.